
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 02.07.2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden 

Resolutionsantrag zum Thema 
Fällungs-Stopp für gesunde Bäume 
 
 

 

 

 

Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass bei Baumfällungen in Penzing alle 
möglichen Schritte gesetzt werden, um gesunde Bäume am Leben zu erhalten.  

Begründung: 

Bäume in Penzing sollten nur im äußersten Notfall gefällt werden, nicht aus Gründen 
der Bequemlichkeit oder der Ertragssteigerung. Gerade im Sinne der Kosteneffizienz 
(die Nachpflanzung eines Baumes, aber auch weitere Maßnahmen zur 
Hitzebekämpfung im Bezirk sind mit hohen Kosten verbunden) ist jede vermeidbare 
Fällung eine zu viel.  
In Zeiten der Klimakrise ist es umso mehr notwendig, Bäume im urbanen Raum zu 
erhalten (gerade auch, weil größere Bäume wesentlich mehr Schatten spenden, die 
Luft säubern und zur Kühlung beitragen als Setzlinge).  
Gerade die jüngste Vergangenheit hat gezeigt, dass oft die wirtschaftliche Effizienz bei 
Baumfällungen im Vordergrund steht und neben erkrankten Bäumen bzw. solchen, die 
Wege blockieren, auch der Einfachheit halber alle gesunden Bäume mitgerodet 
werden. 
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